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ESPORTES

Técnico Renato 
Gaúcho chega 

invicto ao primeiro 
clássico pelo 
Fluminense

PÁG. 5

O lateral-direito 
Wesley definiu seu fu-
turo e jogará no Man-
chester City em 2025. 
A venda pode render 
ao Flamengo cerca de 
30 milhões de euros 
— aproximadamente 
R$ 184 milhões —, 
valor que superaria a 
transferência de Vi-
nícius Jr e se tornaria 
a maior da história 
do clube. A decisão 
pelo City foi influen-
ciada pela chance de 
atuar com Savinho 
e possivelmente Lu-
cas Paquetá, além de 
ser treinado por Pep 
Guardiola. 

Gerente do tráfico 
da Para-Pedro é 
preso na Pavuna

PÁG. 7
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HORA H NA WEB
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do CElulaR PaRa o 
QR CodE E aCESSE 

MaiS NoTÍCiaS

Quadrilha de furto de cabos é alvo 
de megaoperação da Polícia Civil

ESqUEMA DESARTIcULADO

REPRodução

PÁG. 7

Uma megaoperação da Po-
lícia Civil prendeu cinco in-
tegrantes de uma quadrilha 
especializada em furto de ca-
bos subterrâneos no Rio e em 
São Paulo. A ação cumpriu 46 
mandados de busca em resi-
dências, ferros-velhos e meta-
lúrgicas, além de bloquear até 
R$ 200 milhões em bens e ati-
vos financeiros. Duas pessoas 
foram presas em flagrante, 
e foram apreendidas tonela-
das de cobre, veículos e bens 
de luxo. Escolas e unidades 
de saúde foram afetadas por 
confrontos durante a opera-
ção em comunidades da Zona 
Norte do Rio.

O prefeito de São João de Meriti, Léo Vieira, reuniu autoridades da 
segurança pública para discutir medidas emergenciais contra o avanço 
da criminalidade no município. A reunião contou com representantes 
da PM, Polícia Civil e Guarda Municipal, que debateram estratégias para 
retomar áreas dominadas pelo crime e melhorar a segurança. Entre os 
tópicos discutidos estavam a extinção de linhas de ônibus devido à in-
segurança e a transformação do tráfico de drogas em uma atividade 
lucrativa com serviços essenciais. Foram apresentadas medidas como o 
uso de drones e a reativação de programas de segurança.

3PÁG.

Prefeitura de Meriti se 
reúne com  autoridades para 

traçar ações de segurança

gilbERTo RoCha

Inscrições para Uerj estão abertas até dia 6
6PÁG.

Wesley escolhe 
Manchester City 
e pode render 
venda recorde 
ao Flamengo

PÁG. 5

Restaurante do Povo ganhará cobertura para proteger público
O Restaurante do Povo Herbert de Souza, atrás da Central do Brasil, recebe cobertura externa 

para proteger o público. A obra, de R$ 543 mil, é feita pela EMOP-RJ e beneficia idosos e pessoas 
com deficiência, que são 70% dos 2 mil atendimentos diários.

6PÁG.

Vasco adota cautela com Adson após cirurgia
5PÁG.
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O S h o p p i n g 
Nova Igu-
açu está em 
festa e ce-

lebra seus nove anos 
com uma programação 
especial que reúne 
atrações gratuitas e 
descontos exclusivos 
em diversas lojas. 
Até o dia 30 de abril, 
os clientes poderão 
aproveitar ofertas em 
segmentos como gast-
ronomia, moda, cos-
méticos, eletrônicos e 
esportes, disponíveis 
por meio de cupons 
no aplicativo do shop-
ping, que pode ser 
baixado gratuitamen-
te.

Entre as promoções 
destacam-se 15% de 
desconto no restau-
rante Outback, 40% ex-
tras nas últimas peças 
da Adidas, 20% no 
cronograma de hidra-
tação da Bel Cosméti-
cos, 50% de desconto 
na bebida do Cheirin 
Bão na compra do al-

moço e 10% no sabor 
exclusivo “Laranjinha” 
do Gelato Apojo, cria-
do especialmente para 
a data.

Além das ofertas, a 
comemoração inclui 
uma agenda cultural 
variada. No dia 24, 
ocorre o tradicional 
Baile da Melhor Ida-
de, seguido pelo Baile 
Charme, no dia 25, 
com participação do 
DJ Vig. Já no sábado, 
27 de abril, o palco da 
Praça de Alimentação 
recebe apresentações 
de escolas de dança da 
região e, à noite, um 
tributo especial à ban-
da Coldplay encerra as 
celebrações.

Segundo Luciane 
Treigher, gerente de 
marketing do shop-
ping, “chegar aos nove 
anos sendo referência 
na Baixada Fluminense 
é motivo de orgulho. O 
Shopping Nova Iguaçu 
é mais do que um cen-
tro de compras, é um 
espaço de convivência 
e experiências, e por 
isso preparamos essa 

programação para co-
memorar com o nosso 
público”.

Inaugurado em 2016 
na antiga Pedreira Vig-
né, o Shopping Nova 
Iguaçu é um dos maio-

res empreendimentos 
comerciais da Baixada 
Fluminense. Próximo à 
Via Dutra e à Via Light, 
conta com estrutura mo-
derna, mix de lojas com 
marcas exclusivas na 

região, polo gastronô-
mico conhecido como 
Baixo Pedreira, além 
de espaços dedicados 
ao entretenimento. O 
shopping é administra-
do pela Ancar Ivanhoe, 

uma das cinco maiores 
empresas de shopping 
centers do Brasil, com 
24 empreendimentos 
em operação e desen-
volvimento em todas as 
regiões do país.

ENTRETENIMENTO|GERAL

Clientes aproveitam descontos e eventos gratuitos na comemoração dos 9 anos do Shopping Nova Iguaçu

ENTRETENIMENTO|GERAL

E mAiS...

Museu do Jardim Botânico terá programação 
especial na Semana do Bioma Caatinga

ANiVERSáRiO SHOPPiNG NOVA iGuAçu

Shopping Nova Iguaçu celebra nove anos com 
promoções exclusivas e programação gratuita

REPRodução

Aniversário do shopping tem descontos em grandes marcas, shows e eventos para todas as idades durante o mês de abril

horahmunicipios@gmail.com 

CoMédiA 
“ToC ToC”

O fenômeno teatral “TOC 
TOC” chega ao Rio com 
nova montagem no Teatro 
dos 4, no Shopping da Gá-
vea. A comédia de Laurent 
Baffie, dirigida por Ale-
xandre Reinecke, aborda o 
Transtorno Obsessivo-Com-
pulsivo com humor e leve-
za. Seis pacientes aguardam 
um médico e decidem fazer 
uma sessão improvisada, 
gerando situações cômicas. 
No elenco, Cláudia Ohana, 
Letícia Lima, André Gon-
çalves e outros. Sessões às 
sextas e sábados, 20h, e do-
mingos, 19h. Ingressos de 
R$70 a R$140 no Sympla. 
Classificação: 14 anos.

Mariana Xavier volta aos 
palcos com o monólogo 
“Antes do Ano que Vem”, 
de 22 de maio a 13 de ju-
lho, no Teatro Copacabana 
Palace. A comédia, escrita 
por Gustavo Pinheiro e di-
rigida por Ana Paula Bouzas 
e Lázaro Ramos, se passa 
na noite de Réveillon, onde 
Dizuíte, funcionária da 
limpeza, assume um plan-
tão emocional. Mariana 
interpreta várias mulheres 
em crise, sem trocar figu-
rino. Ingressos de R$21 a 
R$160 no Sympla. Sessões 
de quinta a domingo. Não 
haverá apresentações em 
14/06, 27/06 e 06/07.

CoRRIdA do TRAbAlhAdoR
Atletas se preparam para a Corrida do Trabalhador de 

Nova Iguaçu, que acontece em 1º de maio com provas 
de 5 km, caminhada de 3,5 km e corrida infantil. A en-
trega dos kits será em 30 de abril, no Centro R2 Runfit, 
das 10h às 18h30. A largada ocorre às 8h, no SESI Clu-
be Nova Iguaçu. Inscrições no site www.ticketsports.
com.br a partir de R$ 69,90. Haverá medalhas, troféus 
e premiações por categoria e idade. O evento é solidá-
rio, com todo o lucro destinado ao Centro Educacional 
Especial Paul Harris, incentivando a prática esportiva.

 ‘AnTeS do 
Ano que VeM’

•assessoria de imprensa

O Museu do Jardim 
Botânico apresenta, 
nos dias 26 e 27 de 
abril, uma programa-
ção especial durante a 
Semana do Bioma Caa-
tinga, promovida anu-
almente pelo Jardim 

Botânico do Rio de Ja-
neiro. No sábado (26), 
a contação de histórias 
“Plantando Histórias: 
Umbuzeiro” convida 
toda a família a desco-
brir a árvore sagrada 
da Caatinga de forma 

lúdica, mesclando li-
teratura e arte. Já no 
domingo (27), duas ati-
vidades se destacam: 
a Visita Cognitiva Sen-
sorial, adaptada para 
pessoas com deficiên-
cia, e a Visita Cultura e 
Botânica Indígena, que 
aborda saberes tradi-
cionais e a relação dos 
povos originários com 
as plantas da Caatinga.

As atividades são 
gratuitas, com vagas 
limitadas por ordem 
de chegada, e refor-
çam a missão do Mu-
seu do Jardim Botânico 
de integrar educação 
ambiental, inclusão e 
valorização da biodi-
versidade brasileira. A 
programação também 

visa estimular o inte-
resse do público pela 
preservação dos bio-
mas nacionais, apro-
ximando as pessoas 
das riquezas naturais 
pouco conhecidas. A 
iniciativa celebra não 
apenas a riqueza eco-
lógica da Caatinga, mas 
também suas conexões 
culturais e históricas, 
revelando a importân-
cia de se manter vivas 
as tradições e conheci-
mentos dos povos que 
habitam essa região. O 
evento é uma oportu-
nidade única de viven-
ciar experiências edu-
cativas e sensoriais em 
um dos espaços verdes 
mais emblemáticos da 
cidade.

A iniciativa celebra, além da riqueza ecológica da 
Caatinga, suas conexões culturais e históricas

REPRodução Um político vendido como exemplo de moralidade, er-
gue sua carreira com discursos inflamados sobre família e 
valores. Nos bastidores, mantém uma amante em segredo, 
e quando a verdade vem à tona com o nascimento de um 
filho, corre para silenciar a história. Com influência e po-
der, manobra aliados e distorce os fatos, tentando salvar 
a própria imagem. Mas quem o conhece de perto sabe: a 
retórica imponente não esconde o caráter dúbio de quem 
só teme perder o que realmente importa — o cargo.

dUPlA FACE

A traição vira sussurro nos corredores, abafada por fa-
vores e ameaças veladas. Enquanto posa de homem ínte-
gro, negocia silêncio com promessas vazias. A amante, 
antes oculta, agora carrega provas que nem sua influência 
consegue apagar. O escândalo cresce, e a máscara, racha-
da, ameaça cair. No jogo do poder, a verdade sempre en-
contra uma brecha para escapar.

SeGRedoS do PodeR

Mas a verdade, implacável, rompe as amarras do sigilo. 
O escândalo explode, arranhando sua imagem construída 
à base de mentiras. Aliados se afastam, temendo a con-
taminação do nome. O político, acuado, tenta desviar os 
holofotes, mas a opinião pública já o condenou. No fim, 
resta-lhe apenas o reflexo distorcido no espelho — a face 
real por trás da máscara.

o PESo dA hIPoCRISIA
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Meriti reúne polícias civil, militar e guarda 
municipal para traçar ações de segurança

SEGuRANçA Em FOcO

Na manhã de 
quinta-feira 
(24), o pre-
feito de São 

João de Meriti, Léo 
Vieira, recebeu em 
seu gabinete autori-
dades da segurança 
pública para debater 
medidas emergenci-
ais diante do avanço 
da criminalidade no 
município. A reunião 
contou com a pre-
sença do Secretário de 
Estado de Polícia Mili-
tar e Comandante-Ge-
ral da PMERJ, coronel 
Menezes, do tenente-
coronel Alves, coman-
dante do 21º BPM, do 
diretor da Polícia da 
Baixada, doutor Már-
cio Franco, do dele-
gado da 64ª DP de São 
João de Meriti, doutor 
Túlio Pelose, e do sub-
secretário municipal 
da Guarda Municipal, 
Worton França.

Durante o encontro, 
foram discutidas es-
tratégias para retomar 
áreas dominadas pelo 
crime organizado e 
garantir a entrada de 
serviços públicos nes-
sas regiões. O prefeito 
relatou a dificuldade 

dos servidores em ex-
ercerem suas funções 
em determinadas 
comunidades. “Os 
moradores não saem 
à noite com medo da 
violência. A cidade 
fica deserta. Os funci-
onários da prefeitura 
são impedidos de rea-
lizar os serviços públi-
cos e ficam traumati-
zados”, afirmou Léo 
Vieira. Ele destacou 
ainda que a situação 
exige um esforço con-
junto entre município 
e Estado.

Um dos temas mais 
preocupantes levanta-
dos foi a extinção de 
seis linhas de ônibus 
devido à insegurança. 
O delegado da 64ª DP, 
doutor Túlio, classifi-
cou o recente seques-
tro de um ônibus na 
cidade como um ato 
terrorista: “Precisa-
mos tratar isso com 
base na Lei Antiter-
rorismo”. Ele também 
reforçou a necessida-
de de ampliar o efe-
tivo nas delegacias, 
afirmando que “au-
mentar o efetivo nas 
delegacias é aumentar 
o efetivo nas ruas”.

A transformação do 
tráfico de drogas em 
uma espécie de em-

presa foi outro ponto 
destacado. Segundo 
as autoridades, os cri-
minosos estão lucran-
do mais com a oferta 
de serviços essenciais 
— como transporte, 
internet e fornecimen-
to de gás — do que 
com a própria venda 
de entorpecentes.

O coronel Menezes 
foi enfático ao afirmar 
que a criminalidade 
precisa ser combatida 
com união de forças. 
“A criminalidade é um 
câncer que está cor-
roendo a sociedade. 
Com essa união de 
esforços, será pos-
sível planejar ações 
que tragam mais tran-
quilidade e segurança 
para os moradores da 
cidade”, declarou. En-
tre as medidas apre-
sentadas, está o uso 
de drones com recon-
hecimento facial e a 
reativação de projetos 
como o Proeis, o RAIS 
e o Segurança Presen-
te.

Ao final da reunião, 
Léo Vieira destacou 
a urgência de um en-
contro com o gover-
nador para tratar do 
tema. “São quatro mil-
hões de habitantes na 
Baixada. Somos pra-

ticamente um Estado 
dentro do Estado do 
Rio. Precisamos gerar 
condições para amp-

liar esses projetos e 
retomar o controle da 
cidade”, concluiu o 
prefeito, reforçando 

seu compromisso com 
a segurança pública 
em São João de Meriti.

Prefeito de São João de Meriti e autoridades 
debatem ações emergenciais contra avanço do 
crime e abandono de serviços públicos na cidade

gilbERTo RoCha

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

Prefeitura do Rio apreende uma tonelada de cobre 
em ferro-velho clandestino na Gardênia Azul

Prefeitura de belford Roxo realiza 
limpeza, colocação de meio-fio 
e desobstrução de bueiros

A Prefeitura de Belford 
Roxo, por meio das se-
cretarias municipais de 
Serviços Públicos, Con-
servação e Ação Comu-
nitária, realizou uma 
série de ações durante 
o feriadão, entre os dias 
18 e 23 de abril, para mi-
nimizar os impactos das 
fortes chuvas que atingi-
ram o município.

As equipes promove-
ram mutirões de lim-
peza, com remoção de 
lixo e entulhos das ruas, 
capina, varrição, poda 
de árvores, colocação 
e pintura de meio-fio, 
além da instalação de 
tampas em ralos e es-
gotos. Também foram 
utilizados caminhões 
vacol para desobstrução 
de bueiros, garantindo 
o escoamento adequa-
do da água em diversos 
pontos da cidade.

As ações ocorreram 

em locais como a Ave-
nida Doutor Carvalhaes, 
Praça do Castelar, Jam-
buí, Avenida Joaquim da 
Costa Lima (Santa Amé-
lia), Três Setas, Wona, 
Rua Prudente de Moraes 
(Areia Branca), Centro e 
Lote XV (ruas e terminal 
rodoviário). Na Avenida 
Joaquim da Costa Lima 
foi feita a colocação de 
meio-fio, enquanto a 
Bica da Mulata recebeu 
serviços de capina e lim-
peza.

Bueiros e tampas fo-
ram instalados na Ave-
nida Automóvel Clube e 
em outros bairros. Para 
agilizar o recolhimen-
to de resíduos, foram 
utilizados diversos ma-
quinários e caminhões, 
reforçando o compro-
misso da prefeitura com 
a manutenção e limpeza 
urbana mesmo em perí-
odos de fortes chuvas.

durante o mutirão, a Prefeitura recolheu lixo 
e pintou muros que estavam sujos

REPRodução

Evento promove combate ao racismo religioso na Câmara do Rio
A Câmara de Vereado-

res do Rio realiza nesta 
sexta-feira, 25 de abril, 
às 9h, o evento “Infân-
cia Tem Axé”, focado no 
combate ao racismo re-
ligioso contra crianças 
e adolescentes. A ini-
ciativa valoriza projetos 
que destacam vivências 
infanto-juvenis nas reli-

giões de matriz africana, 
com moções a terreiros, 
coletivos e lideranças do 
Estado do Rio.

A vereadora Thais Fer-
reira destaca que a into-
lerância religiosa revela 
a necessidade de prá-
ticas inclusivas nas es-
colas, onde o racismo é 
reproduzido por profes-

sores, alunos, gestores 
e materiais didáticos. O 
evento integra a campa-
nha Abril Verde, dedica-
da à liberdade religiosa.

Apesar das leis garanti-
rem a liberdade de cren-
ça, o racismo contra re-
ligiões afro-brasileiras é 
estrutural. Os casos de 
intolerância cresceram 

106% em um ano, de 583 
em 2021 para 1.200 em 
2022. A Constituição, o 
ECA e a Lei 10.639/03 
são essenciais no com-
bate ao racismo nas es-
colas.

O evento será realiza-
do no Plenário da CMRJ, 
na Praça Floriano, Cen-
tro do Rio.

léo Vieira ao lado do diretor da Polícia da baixada, doutor Márcio Franco, do 
delegado da 64ª dP de de Meriti, doutor Túlio Pelose, e secretários municipais

A Prefeitura do Rio 
de Janeiro, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Ordem Pública (SEOP) 
e da Subprefeitura de 
Jacarepaguá, interditou 
na quinta-feira (24) um 
ferro-velho clandestino 
na Gardênia Azul, Zona 
Oeste da cidade, duran-
te operação de fiscaliza-
ção. A ação resultou na 
apreensão de aproxima-
damente uma tonelada 
de fios e cobre, além de 
diversos materiais sem 
comprovação de origem.

No local, os agentes 
encontraram também 
um quadro de energia, 
15 balanças de precisão, 
peças automotivas, gra-
des metálicas, extinto-
res, eletrodomésticos, 
pneus, um martelo e 35 
objetos perfurocortan-
tes, além de três celula-

res em carcaça. Estima-
-se que cerca de três 
toneladas de resíduos 
foram recolhidas e des-
cartadas ao longo da 
ação.

No momento da abor-
dagem, o proprietário 
do estabelecimento fu-
giu. Um funcionário foi 
detido e encaminhado à 
32ª DP, na Taquara, para 
prestar esclarecimentos. 
O espaço foi imediata-
mente interditado.

“Essa operação é fun-
damental para continu-
armos coibindo a recep-
tação de fios e cabos, 
especialmente cobres. 
E, nessa ação de hoje, 
conseguimos apreender 
uma tonelada desse ma-
terial em um ferro-velho 
na Gardênia Azul. Segui-
remos fazendo esse tra-
balho importante para a 

cidade”, afirmou o secre-
tário de Ordem Pública, 
Brenno Carnevale.

O subprefeito de Jaca-
repaguá, Igor Augusto, 
também destacou a im-
portância do combate 
a irregularidades desse 
tipo. “Chegamos nesse 
ferro-velho clandestino 
por meio de denúncias e 
encontramos muito ma-
terial sem procedência. 

Não aceitaremos que 
essas ilegalidades conti-
nuem”, declarou.

A operação contou 
com o apoio da Guarda 
Municipal, da Comlurb 
e da Polícia Militar, in-
tegrando esforços para 
coibir a receptação ile-
gal de cobre e reduzir os 
impactos dos furtos de 
cabos e fios na rotina da 
população carioca.

Uma tonelada de fios e cobre foi apreendida

REPRodução

durante o encontro, foram discutidas estratégias para retomar áreas dominadas 
pelo crime organizado e garantir a entrada de serviços públicos nessas regiões
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O D i s q u e 
Denúncia 
lançou a 
campanha 

‘Disque Balão’, que 
vai até 15 de setem-
bro, para incentivar 
denúncias contra 
baloeiros — quem 
fabrica e solta ba-
lões. Em 2024, o Li-
nha Verde recebeu 
192 denúncias sobre 
balões, um aumento 
de 65% em relação 
a 2023. No ano pas-
sado, foram apreen-
didos 110 balões e 
mais de 300 mate-
riais usados na con-
fecção, como buchas 
e fogos. As denún-
cias envolvem grupos, 
locais de fabricação, 
comercialização e sol-

tura. Este ano já hou-
ve 37 ligações, contra 
18 no mesmo período 

de 2023. Denúncias 
podem ser feitas pelos 
números (21) 2253-

1177, 0300-253-1177 
ou pelo App ‘Disque 
Denúncia RJ’.

A economia do Esta-
do deu sinais positivos 
no início de 2025 com a 
abertura de 211.299 no-
vos negócios no prime-
iro trimestre. Do total, 
22.638 empresas foram 
registradas pela Junta 
Comercial do Estado do 
Rio de Janeiro e 88.661 
correspondem a novos 
Microempreendedo -
res Individuais. O dado 
representa um marco 
histórico e reforça a 
confiança de empreen-

dedores na retomada da 
economia fluminense. 
A Jucerja destacou que 

este foi o melhor prime-
iro trimestre em seus 
216 anos de história.

Na última semana, o 
Departamento de Hu-
manização (DH), órgão 
atrelado à Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Duque de Caxias, reali-
zou um evento para de-
bater a execução da Lei 
Ordinária nº 8594/2019, 
que orienta sobre a 
entrega voluntária de 
crianças recém-nascidas 
para adoção. A entre-
ga voluntária de bebês 
para adoção é um proce-
dimento legal, previsto 

no Estatuto da Criança 
e do Adolescente (ECA), 
e ainda pouco conheci-

do pela população. O 
dispositivo é uma alter-
nativa ao abandono.

Ligeirinhas
Leis para proteção das mulheres

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva sancionou, na 
quinta-feira (24), três projetos de lei sobre o combate à vio-
lência e proteção de direitos das mulheres, como no uso de 
imagens de inteligência artificial e na concessão de bolsas 
acadêmicas. Em reunião fechada, no Palácio do Planalto, 
Lula afirmou que as mulheres brasileiras, aos poucos, estão 
ganhando proteção contra qualquer tipo de violência.

50 mil pessoas homenagearam ao papa
Cerca de 50 mil pessoas já passaram diante do caixão do 

papa Francisco na Basílica de São Pedro, que permaneceu 
aberta para receber os fieis, informou o Vaticano. O Papa 
Francisco morreu rapidamente na segunda-feira (21) após 
um AVC inesperado, mas ele não sentiu sentir dor exces-
siva, e não havia nada que os médicos pudessem ter feito 
para salvar sua vida.

Conferência Regional de Saúde
O Conselho Municipal de Saúde de Duque de Caxias 

(COMSADC) e Comissão Organizadora Regional, realizam 
a 4ª Conferência Regional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora, que acontecerá no dia 26, das 8h às 17h, no 
Campus Santa Cruz da Serra da Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ). A conferência reunirá 80 delegados 
eleitos nas etapas municipais.

Pequeno porte 
em apartamentos

Já está em vigor 
no Estado a Lei nº 
10.743/2025, que 
proíbe os condomínios 
residenciais de 
impedirem, por 
convenção, a criação 
ou guarda de animais 
de pequeno porte em 
unidades privativas. A 
norma foi publicada 
no Diário Oficial e é de 
autoria do deputado 
estadual Rodrigo Amorim 
(União Brasil). A sanção foi 
assinada pelo governador 
em exercício Thiago 
Pampolha. De acordo 
com a nova legislação, a 
restrição à permanência 
dos animais só será 
válida caso haja risco à 
segurança, à saúde, à 
higiene ou ao sossego 
dos demais condôminos.

Mutirão do CIEE na 
estação Carioca

Nesta quinta e sexta-
-feira (24 e 25), o Centro 
de Integração Empre-
sa – Escola (CIEE Rio), 
em parceria com o Me-
trôRio, vai realizar mais 
uma edição do mutirão 
para cadastrar estudan-
tes para vagas de está-
gio e aprendizagem na 
estação Carioca/Centro. 
Serão oferecidas 2608 
oportunidades extras 
para jovens em busca 
de uma oportunidade 
no mercado de traba-
lho em todo o estado. 
São 2066 vagas de es-
tágio e 542 para Jovem 
Aprendiz. Na cidade do 
Rio a oferta é de 1972 
vagas extras de estágio 
e 542 de aprendiza-
gem. A ação será reali-
zada das 7h às 15h.

Saúde duque de Caxias discute lei de 
entrega voluntária de bebês para doação

REPRodução

estado do Rio bate recorde com mais de 
200 mil novos negócios no 1º trimestre

REPRodução

disque denúncia faz campanha 
contra soltura de balões

REPRodução

O presidente da 
A s s e m b l e i a 
L e g i s l a t i v a 
do Rio (Alerj) 

e governador em exer-
cício, Rodrigo Bacellar, 
lançou ontem (24), no 
auditório da Fundação 
Getúlio Vargas, em Bo-
tafogo, o programa Edu-
cautismo RJ. O evento 
contou com a presença 
do apresentador Rati-
nho, do SBT.

O Educautismo RJ, 
desenvolvido pela Se-
cretaria de Estado de 
Educação, é voltado à 
formação de estudantes 
do Curso Normal (forma-
ção de professores) para 
atuação inclusiva com 
alunos autistas. O pro-
grama vai contar com 
formação híbrida (pre-
sencial e on-line), ma-
teriais didáticos exclu-
sivos e reconhecimento 
para os participantes 
que se destacarem.

A proposta é preparar 
futuros docentes desde 
o início da trajetória pro-
fissional, fortalecendo o 
olhar sensível, técnico 
e acolhedor necessário 
para atender os estu-
dantes com transtorno 
do espectro autista. Em 
seu discurso, Bacellar 
destacou a importância 
do tema. 

“Tudo começa pelos 
professores, e este pro-
jeto capacita nossos 
mestres para cuidar, 
com técnica e acolhi-
mento, dos nossos estu-
dantes com transtorno 
do espectro autista”, 
disse.

Como governador in-
terino, ele solicitou, ain-
da, a ampliação para que 
as secretarias de Educa-
ção dos 92 municípios 
do Rio possam aderir. 

“Não posso deixar de 
pensar nas redes muni-
cipais de ensino de to-
das as regiões do nosso 
Estado. Por isso, vamos 
trabalhar ao lado do go-

vernador Cláudio Castro 
por essa integração com 
as secretarias munici-
pais”, explicou.

Bacellar ainda fez um 
anúncio importante du-

rante o evento. 
“Vamos reformar um 

imóvel que pertence à 
Alerj para adequar e im-
plantar um Centro de 
Diagnóstico e Terapia 

para Neurodivergentes, 
abrangendo espectro 
autista, TDAH, dislexia, 
dentre outros, com ên-
fase na criação de ins-
talações adequadas e 

na aquisição de equipa-
mentos que permitam 
promover e concluir um 
diagnóstico preciso para 
crianças e adolescen-
tes”, anunciou.

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

RJ ganha programa de formação de professores para alunos autistas

Programa vai contar com materiais didáticos exclusivos

REPRodução
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Wesley define destino e 
vai jogar em clube inglês
Flamengo espera arrecadar com a venda 
de Wesley cerca de 30 milhões de euros

Wesley disputou 124 jogos, marcou 3 gols e deu 5 assistências

REPRodução

O Real Madrid pagou 
45 milhões de euros, 
valor corresponden-

te à multa de Vinícius Jr em 
2017, gerando aos cofres do 
Flamengo a maior venda de 
sua história. Agora, o lateral-
-direito Wesley pode ser o 
responsável por quebrar esse 
recorde e acrescentar às con-
tas do Flamengo uma soma 
muito superior aos R$ 164 
milhões gerados com a ven-
da de Vinícius Jr pela cotação 

•izabelle rodrigues
izabellejornalista@outlook.com

da época.
Os empresários de Wesley 

estão na Europa para ouvir 
e estudar propostas pelo jo-
gador, de 21 anos. Wesley já 
escolheu onde vai jogar em 
2025. Apesar do Liverpool ter 
despontado como principal 
destino do jogador, Wesley 
preferiu o Manchester City e 
inclusive teria comemorado 
junto a amigos nesta semana.

A escolha de Wesley se 
deu pela proximidade com 
Savinho, jogador que com-
partilhou com Wesley convo-
cações para seleção brasileira 
de base e pela possibilidade 

de se encontrar com Lucas 
Paquetá que também está 
negociando sua ida ao City. 
Além é claro da oportunida-
de de ser treinado por Pep 
Guardiola.

O Flamengo espera arreca-
dar com a venda de Wesley 
cerca de 30 milhões de eu-
ros. O valor, na cotação atual, 
corresponde a aproximada-
mente 184 milhões de reais 
e tornaria esta a maior venda 
da história do clube rubro-
-negro. Pelos profissionais do 
Flamengo, Wesley disputou 
124 jogos, marcou 3 gols e 
deu 5 assistências.

RumO A EuROPA

Renato Gaúcho chega invicto ao 
primeiro clássico pelo Fluminense

Patrick de Paula celebra chances com Renato Paiva no botafogo
Preterido por outras co-

missões técnicas desde sua 
chegada, Patrick de Paula vi-
rou homem de confiança de 
Renato Paiva no Botafogo em 
2025. Volante de origem, o 
camisa seis do Glorioso foi 
escalado mais uma vez como 
meia de criação na derrota 

por 1 a 0 para o Estudiantes, 
na Argentina, e avaliou o mo-
mento de oportunidades.

A alta minutagem ao joga-
dor, comprado em 2022 e que 
pouco havia sido utilizado até 
então, é um projeto da SAF de 
recuperação do ativo. Paiva in-
dicou que gostaria de contar 

com Patrick ao longo da tem-
porada, e o meio-campista, 
ainda que longe do ideal, vai 
conquistando o carinho do 
“professor” a cada dia.

“Sou mais um. Como eu 
venho falando em todas as 
minhas entrevistas, eu visto 
a camisa do Botafogo para 

ajudar o Botafogo, para so-
mar. Eu sou mais um. Então, 
é isso, eu me dedico a cada 
dia, me dedico todos os dias 
para estar no meu melhor ní-
vel, na minha melhor versão, 
com a ajuda dos meus com-
panheiros. Eu estou dentro 
do campo, se estou jogando 

é porque tem algum mérito 
meu também. Estou me de-
dicando, estou trabalhando”, 
disse Patrick, após a derrota 
para o Estudiantes, na zona 
mista do Estádio Jorge Luis 
Hirschi.

“Eu me esforço bastante, 
jogando de meia, de volan-

te, ou onde for, para ajudar o 
clube também. É seguir evo-
luindo e seguir por frente, 
porque sábado já tem outra 
batalha. É estar bem psicolo-
gicamente e fisicamente para 
poder dar resultado para o 
clube”, completou Patrick de 
Paula.

O Botafogo conheceu a 
13ª derrota da temporada 
2025 com o resultado ne-
gativo diante do Estudian-
tes por 1 a 0, em jogo da 
terceira rodada da fase de 
grupos da Conmebol Li-
bertadores - com direito a 
frangaço do goleiro John. 
O número iguala o total de 
derrotas que o Alvinegro 
teve no ano passado intei-
ro.

Este foi o 13º revés do 
clube carioca em 22 jogos 
disputados no ano - o time 
também tem seis vitórias e 

três empates. No ano pas-
sado, o desempenho foi de 
43 triunfos, 19 empates e 
13 derrotas.

A equipe comandada por 
Renato Paiva estacionou 
nos três pontos no Gru-
po A, ocupando a terceira 
posição, enquanto o rival 
argentino pulou para seis 
pontos. O líder da chave 
é a Universidad de Chile, 
com sete. O Alvinegro volta 
a campo pela competição 
no dia 6 de maio contra o 
Carabobo, na Venezuela.

O Botafogo iniciou os 

primeiros jogos do Carioca 
tanto de 2024 quanto 2025 
com times alternativos. 
Tiago Nunes foi o primei-
ro técnico do Alvinegro na 
última temporada, mas foi 
demitido ainda nos meses 
iniciais, sendo primeira-
mente substituído interina-
mente por Fábio Matias até 
a chegada de Artur Jorge. 
Na atual temporada, o clu-
be carioca foi comandado 
por Carlos Leiria e Cláudio 
Caçapa de maneira provi-
sória até a contratação de 
Renato Paiva.

Vasco adota cautela em relação a 
minutagem de Adson após cirurgia

O atacante Adson, de 
24 anos, voltou a jogar 
no fim do mês passado 
após sete meses afastado 
devido a uma operação 
feita na perna direita por 
conta de uma fratura na 
tíbia. Porém, desde que 
retornou, o jogador tem 
tido poucos minutos em 
campo. A situação é vis-
ta com cautela por parte 
do Vasco, que deseja o 
retorno do jogador aos 

poucos.
“Adson depende muito 

do que ele sente. É uma 
contusão que é muito 
chata. Paulinho (do Pal-
meiras) está passando 
por isso. Depende muito 
dele. Quando ele estiver 
sem dor, vai para campo 
e vai trabalhar. Ele tem 
que estar crescendo com 
relação a isso e é difícil 
de controlar. Não dá para 
dizer de minutagem. Ele 

botafogo iguala número de derrotas de 2024

Jorginho avança em negociação 
com Flamengo mesmo após lesão

Jorginho, um dos nomes 
mais cotados para reforçar o 
Flamengo na próxima janela 
de transferências, sofreu le-
são torácica durante a parti-
da do Arsenal (ING) contra o 
Brentford (ING), realizada no 
último dia 12, pela Premier 
League. Apesar do problema 
físico, o incidente não afetou 
o andamento das negocia-
ções com o clube carioca, 
que continua acompanhando 
atentamente a recuperação 
do jogador.

Mesmo com o Arsenal ainda 
vivo nas fases finais da Cham-
pions League, recentemente 
houve reunião entre a direto-
ria do clube, Jorginho e o em-
presário do atleta. Conforme 
divulgado pelo canal Papara-
zzo Rubro-Negro, o encontro 

foi produtivo e apontou avan-
ços consideráveis para a possí-
vel rescisão contratual. Deste 
modo, abrindo caminho para 
a transferência do jogador 
para o futebol brasileiro.

Segundo informações do 
departamento médico do Ar-
senal, o tempo estimado para 
recuperação total de Jorginho 
é de duas a três semanas. 
Caso a previsão se confirme, o 
volante poderá iniciar a transi-
ção para atividades no campo 
já nos próximos dias. Assim, a 
expectativa é que ele retome 
gradualmente o condiciona-
mento físico antes de uma 
possível reintegração ao elen-
co inglês, que ainda disputa 
os últimos compromissos da 
temporada europeia até o fim 
de maio.

Internamente, o clima no 
Flamengo é de confiança. As 
conversas com o estafe do 
atleta vêm se intensificando 
desde março, quando Jorgi-
nho esteve no Rio de Janeiro. 
A diretoria rubro-negra acre-
dita ter se aproximado dos va-
lores pretendidos e considera 
o desfecho positivo como 
questão de tempo, dependen-
do apenas da liberação formal 
do jogador pelo clube inglês.

O Flamengo segue ativo no 
mercado de transferências. 
Isso porque a ideia do time 
rubro-negro é fechar quatro 
contratações até o início do 
Mundial de Clubes, principal 
torneio que vai disputar em 
2025. A competição tem iní-
cio agendado para junho e vai 
até julho, nos Estados Unidos.

Atacante teve lesão na tíbia da perna direita

REPRodução

Flu vem de sete derrotas consecutivas para o botafogo

REPRodução

Contratado no início de abril, 
Renato Gaúcho está invicto des-
de que chegou ao Fluminense. 
São seis jogos, com quatro vi-
tórias e dois empates. Em boa 
fase pelo clube desde que foi 
anunciado, o treinador terá pela 
frente, no sábado (26), o primei-
ro clássico, contra o Botafogo, 
no Nilton Santos. Com o Flu 
vindo de sete derrotas conse-
cutivas para o rival, Renato tem 
pela frente a missão de encerrar 
um jejum incômodo que dura 
quase três anos.

A última vitória tricolor no 
clássico aconteceu no dia 26 de 
junho de 2022, em jogo dispu-
tado pelo Campeonato Brasi-
leiro, no Nilton Santos. Na oca-
sião, o zagueiro Manoel marcou 
o gol que garantiu o 1 a 0 para 
o Flu. Na sequência, no clássico 
seguinte, os times empataram 
por 2 a 2 no segundo turno do 
mesmo ano. De lá para, o Trico-
lor só acumula derrotas contra 
o Alvinegro.

Renato Gaúcho vem mos-
trando foco no Campeonato 
Brasileiro. Sem tempo para 
trabalhar o elenco por causa da 
maratona de jogos, o treinador 
optou por ficar no Rio de Janei-
ro junto com o time titular para 
se preparar para o clássico con-
tra o Botafogo.

A equipe principal teve a se-
mana livre para treinar no CT 
Carlos Castilho, enquanto os re-
servas e jovens da base viajaram 

para o Chile. Na última quarta-
-feira, inclusive, no empate por 
1 a 1 com o Unión Española, 
pela Sul-Americana, a equipe 
reserva foi comandada pelo au-
xiliar Alexandre Mendes.

Com 10 pontos e na terceira 
colocação, o Fluminense en-
frenta o Botafogo neste sába-
do (26), às 21h, para enfrentar 
o Botafogo pelo Campeonato 
Brasileiro, com os titulares e Re-
nato Gaúcho.

vai estar à disposição 
quando fizer bastante 
treino. Não consigo te di-
zer. Vai muito dele. Está 
tendo reuniões sobre isso 
para a gente entender. 
Tem dia que tem muita 
dor, tem dia que tem dor 
nenhuma e temos que 
ter paciência para ter ele 
100%”, disse o treinador 
Fábio Carille, após o em-
pate contra o Lanús.

No total, desde que 
voltou aos gramados, Ad-
son participou de 150 mi-
nutos, em seis jogos em 
campo. A partida em que 
o jogador conseguiu atu-
ar por mais tempo foi na 
derrota para o Ceará, no 
Castelão, pelo Brasileiro, 
por 2 a 1, quando ele en-
trou no intervalo.

Adson chegou ao Vas-
co no ano passado e no 
total fez 40 jogos pelo 
clube carioca, anotando 
quatro gols e dando uma 
assistências. Antes do 
Cruz-Maltino, o atacante, 
que foi revelado pelo Co-
rinthians, estava no Nan-
tes, da França.
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O Governo do Es-
tado já começou 
a obra de instala-

ção da cobertura de pro-
teção externa no entorno 
do acesso ao Restaurante 
do Povo Herbert de Sou-
za – Betinho, localizado 
na Rua Barão de São Felix 
S/N (atrás da Central do 
Brasil).  

A intervenção vai me-
lhorar o atendimento e 
conforto do público que 
aguarda para entrar na 
unidade, principalmente, 
nos dias de chuva e de sol 
forte. As obras, no valor 
de R$ 543 mil, são exe-
cutadas pela Empresa de 
Obras Públicas do Estado 
(EMOP-RJ).

O restaurante é admi-
nistrado pela Secretaria 
de Estado de Desenvol-
vimento Social e Direitos 
Humanos e pelo SESC RJ. 
A unidade atende uma 
média de 2 mil pessoas 

Restaurante do Povo receberá cobertura 
externa de proteção no acesso ao público

divulgação

Restaurante é administrado pela Secretaria de direitos humanos e pelo SESC

•izabelle rodrigues
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investimento de mais de R$540 mil vai garantir conforto e segurança aos usuáriosMoscou lança um dos 
piores ataques de 
mísseis contra a Ucrânia

A Ucrânia acusa a 
Rússia de ter dispara-
do 70 mísseis e lan-
çado 145 drones con-
tra vários pontos do 
país, incluindo Kiev, 
deixando pelo menos 
nove mortos. No total, 
a Força Aérea ucrania-
na diz que detectou e 
seguiu 215 alvos aére-
os russos, sendo que 
112 foram destruídos 
pelos sistemas de de-
fesa.

Os serviços de 
emergência da Ucrâ-
nia registaram núme-
ro ainda considerado 
provisório de nove 
mortos e 63 feridos, 42 
dos quais estão hospi-
talizados. Entre os fe-
ridos estão seis crian-
ças, segundo Kiev. O 
governo ucraniano diz 
que o ataque mostra a 
insistência do Kremlin 
na invasão do país vi-
zinho e um “desejo” de 
Vladimir Putin: “ma-
tar”.

“Foram danificados 
edifícios residenciais 
e equipes de resgate 
buscam pessoas sob os 
escombros”, informou 
o Serviço de Emergên-
cia na plataforma de 
mensagens Telegram. 

O bombardeio rus-
so provocou vários 

incêndios em Kiev, 
apagados pelos bom-
beiros. O último bom-
bardeio com mísseis 
e drones sobre Kiev 
ocorreu no início de 
abril. Os projéteis rus-
sos atingiram também 
Kharkiv, no nordeste 
da Ucrânia. O presi-
dente da câmara local, 
Igor Terekhov, citou 
“repetidos ataques 
com mísseis” que feri-
ram pelo menos duas 
pessoas.

No Telegram, An-
driï Iermak, chefe de 
gabinete do presidente 
ucraniano, Volodymyr 
Zelensky, afirmou que 
os ataques sobre Kiev, 
Kharkiv e outras cida-
des do país mostram 
“unicamente o desejo 
de matar” do presi-
dente russo, Vladimir 
Putin. O chefe de ga-
binete da Presidência 
ucraniana pediu que 
“os ataques a civis pa-
rem”.

O presidente norte-
-americano, Donald 
Trump, acusou o pre-
sidente da Ucrânia, 
Volodymyr Zelensky 
de proferir palavras 
inflamatórias sobre a 
Península da Crimeia, 
anexada pela mão de 
Putin em 2014.

Foram 70 mísseis e 145 drones laçados

divulgação

inscrições para o Vestibular 
uerj 2026 estão abertas

As inscrições para o 
1º Exame de Qualifica-
ção (EQ1) do Vestibular 
2026 da Universidade do 
Estado do Rio de Janeiro 
(Uerj) já estão abertas e 
vão durar até o dia 6 de 
maio. A prova, que faz 
parte do processo seletivo 
para entrar na faculdade, 
acontecerá em 8 de junho. 

A seleção terá duas fa-
ses e seguirá o modelo 
tradicional adotado pela 
instituição. A etapa ini-
cial é composta pelos dois 
Exames de Qualificação, 
com questões objetivas 
das áreas de Ciências Hu-
manas, Ciências da Natu-
reza, Linguagens e Mate-
mática.

Depois da aprovação 
nas primeiras provas, o 
candidato poderá realizar 
o Exame Discursivo, que 
envolve redação e dois 
testes específicos, selecio-
nados de acordo com a 
opção de curso.

O processo seletivo 

também abordará noções 
sobre livros de literatura. 
O conto indicado para o 
1º Exame de Qualificação 
é “Amor”, presente no li-
vro “Laços de Família”, de 
Clarice Lispector.

Segundo a diretora do 
Departamento de Seleção 
Acadêmica (Dsea), Mar-
cia Gonçalves, os candi-
datos serão submetidos a 
uma prova sem “pegadi-
nhas” ou “surpresas”. 

“Durante o exame, se-
rão testadas habilidades 
e competências que in-
vestigam se os candidatos 
estão antenados com as 
questões mais significati-
vas do mundo atual: seja 
a sociedade brasileira, 
sejam as relações interna-
cionais”, afirmou.

Já as inscrições para o 
2º Exame de Qualificação 
(EQ2) serão abertas no 
dia 15 de julho e encer-
radas em 5 de agosto, e a 
prova acontecerá em 8 de 
setembro.

Monitoramento meteorológico no CCo de Mesquita

Em Mesquita, o Centro 
de Controle Operacional 
(CCO) atua em vários seg-
mentos no que diz respeito 
à promoção do bem-estar 
social dos moradores. Se-
gurança, Ordem Pública, 
Trânsito e Defesa Civil são 
algumas das equipes mais 
associadas ao assunto, po-
rém há outro setor que 
exerce um papel bastante 
importante no trabalho 
operacional da cidade: o de 
Meteorologia. É nele que 
acontece o monitoramen-
to diário das condições do 
tempo e do clima, geran-
do informações que serão 
essenciais para antecipar 

por dia, de segunda a sex-
ta-feira, sendo que aproxi-
madamente 70% do públi-
co é composto de idosos e 
pessoas com deficiência.

“Nosso compromis-
so é garantir dignidade 
e respeito a quem mais 
precisa. O Restaurante 
do Povo cumpre um pa-
pel social fundamental, e 
essa nova cobertura, que 
é termoisolante, vai tra-

zer mais bem-estar para a 
população. Vamos seguir 
trabalhando para ampliar 
e qualificar ainda mais 
as políticas públicas de 
acolhimento e proteção 
social no Estado do Rio”, 
reforçou o governador 
Cláudio Castro.

Os investimentos, na 
prática, ajudam a fortale-
cer de forma muito efeti-
va a rede de alimentação 

de qualidade oferecida, 
segundo o presidente da 
EMOP-RJ, André Braga.

“Mais do que uma es-
trutura física, a cobertura 
implantada pelo Governo 
do Estado, na área exter-
na da unidade, representa 
uma extensão da política 
de atenção e dos cuidados 
no atendimento à popula-
ção que frequenta o espa-
ço”, complementou Braga.

possíveis cenários de crise 
decorrentes de fenôme-
nos meteorológicos, como 
a chegada de frentes frias 
e ocorrências de chuvas, 
tempestades e ventos for-
tes, entre outras.

Atualmente, quem co-
manda o setor no CCO é a 
meteorologista Christiane 
Nascimento, que também 
é mestre em Engenharia de 
Biossistemas e tecnóloga 
em Gestão Ambiental. No 
seu dia a dia, a profissional 
realiza a análise atmosféri-
ca de forma frequente para 
estabelecer a previsão do 
tempo apenas para o mu-
nicípio de Mesquita. 

A partir disso, ela con-
segue conceber dados in-
dicadores sobre a perfor-
mance climática esperada 
em um período de quatro 
em quatro em dias, que 
é divulgada na aba “Me-
teorologia – Previsão do 
Tempo”, dentro do próprio 
site e nas redes sociais do 
Centro de Controle Ope-
racional. Para isso, Chris-
tiane faz uso de sistemas e 
portais de meteorologia a 
fim de obter informações 
sobre temperatura, vento, 
chuva, pressão atmosférica 
e radiação solar.

“O trabalho se baseia no 
estudo de diversos modelos 

Quem comanda o setor é a meteorologista Christiane Nascimento

divulgação

numéricos, que nos levam 
às interpretações, como a 
possibilidade de umidade, 
divergência, convergência 
ou instabilidade. Também 
conseguimos indicar a 
quantidade de nuvens no 
céu e se vai ventar ou se 
vai chover. Para estabelecer 
essa previsão do tempo, é 
necessário fazer a análise 
e o monitoramento da at-
mosfera constantemente, 
porque as variáveis podem 
se alterar de tal forma a 
modificar toda a previsão 
obtida anteriormente. Essa 
é uma forma de chegarmos 
a resultados mais precisos 
e certeiros. Isso aconteceu 
muito na estação do ve-
rão, que terminou agora há 
pouco, porque é nele que 
costuma haver uma insta-
bilidade maior na atmos-
fera, provocando aquelas 
chuvas mais fortes no fi-
nal das tardes”, especificou 
Christiane Nascimento.

Como já mencionado, a 
partir dessas previsões, as 
demais equipes técnicas do 
CCO conseguem se prepa-
rar melhor para o caso de 
ocorrências de urgência, 
saindo na frente na hora de 
tomar decisões e oferecer 
respostas mais rápidas à 
sociedade.

Centro integrado de Atenção à Pessoa 
com deficiência abre vagas gratuitas 

O Centro Integrado de 
Atenção à Pessoa com De-
ficiência, no Centro, abre 
na sexta-feira (25) 140 va-
gas gratuitas para diversas 
atividades. São 40 vagas 
para crianças de 4 a 10 anos 
e 100 vagas para crianças a 
partir de 11 anos. As ins-
crições são feitas somente 
na secretaria do local e se-
guem até quarta-feira (30).

“O Ciad é o nosso equi-
pamento esportivo que 

atende 100% pessoas com 
deficiência. O trabalho fei-
to no local é diferente das 
outras Vilas Olímpicas, por 
lá, além das atividades es-
portivas, nossos profissio-
nais oferecem acolhimen-
to, inclusão e muito amor. 
Oportunidade excelente 
para a população”, afirmou 
o secretário municipal de 
Esportes, Guilherme Sch-
leder.

As atividades que pos-

suem vagas disponíveis 
são: iniciação (aulas para 
adaptação do aluno), dan-
ça, iniciação para deficien-
te visual, capoeira infantil, 
ginástica e recreação infan-
til (a partir de 4 anos).

Para realizar a inscrição 
é necessário a apresentação 
do RG, CPF, laudo médico 
para atividades físicas (ori-
ginal), foto 3×4, telefone 
de contato, comprovante 
de residência, atestado mé-

dico e comprovante de va-
cinação. Vale ressaltar que 
somente os responsáveis 
poderão fazer a inscrição. 
Mais informações através 
do contato (21) 97941-
0018.

As matrículas são feitas 
de segunda a sexta, das 8h 
às 16h. O Centro Integrado 
de Atenção à Pessoa com 
Deficiência fica localizado 
na Av. Presidente Vargas, 
1997, 3º andar – Centro.
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Uma megao-
peração cum-
priu cinco 
m a n d a d o s 

de prisão contra uma 
quadrilha especializa-
da em furtos de cabos 
subterrâneos de con-
cessionárias de servi-
ços públicos. A ação foi 
realizada pela Delega-
cia de Roubos e Furtos 
(DRF), com apoio da 
Polícia Civil do Paraná. 
Os agentes também 
cumpriram 46 manda-
dos de busca e apreen-
são nas casas de alvos, 
em sete ferros-velhos e 
metalúrgicas do Rio e 
São Paulo. Outras duas 
pessoas foram presas 
em flagrante.

Os cinco mandados 
de prisão preventiva 
foram cumpridos con-
tra integrantes da or-

ganização criminosa, 
inclusive da cúpula, 
e houve bloqueio de 
até R$ 200 milhões em 
contas bancárias e ati-
vos financeiros, além 
do sequestro e indis-
ponibilidade de bens 
e imóveis, como uma 
mansão em Angra dos 
Reis, na Costa Verde, 
barcos, lanchas, jet-
-skis e cavalos de raça. 

A Polícia Civil não 
informou os locais de 
busca e apreensão, 
mas moradores relata-
ram intenso confronto 
no Morro do Andaraí 
e no Fallet Fogueteiro, 
ambos na Zona Norte, 
onde equipes atuam. 

Por conta da tensão 
na região, a Secretaria 
Municipal de Educação 
informou que na comu-
nidade do Fallet, duas 
unidades escolares fo-
ram impactadas, e no 
Morro do Fogueteiro, 
duas escolas foram 

afetadas. Além disso, 
segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, 
duas unidades, entre 
clínicas da família e 
centros municipais de 
saúde, suspenderam 
as atividades externas, 
como as visitas domici-
liares. 

Em Campo Gran-
de, na Zona Oeste, as 
equipes encontraram 
mais de 200 toneladas 
de cobre, que equi-
valem cerca de R$ 10 
milhões, no depósito 
de uma recicladora, se-
gundo o secretário de 
Estado de Polícia Civil, 
Felipe Curi. Confira 
abaixo. O material será 
periciado junto com as 
concessionárias, para 
identificar a qual em-
presa pertence e dar 
continuidade às inves-
tigações. Os agentes 
também apreenderam, 
pelo menos, três car-
ros e uma motocicleta.

Megaoperação da Polícia Civil prende 
cinco pessoas contra furto de cabos
Agentes miraram quadrilha que furta, recepta e lava dinheiro por meio de empresas, ferros-velhos e metalúrgicas no Rio e São Paulo
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REPRodução

Segundo na hierarquia do tráfico 
da Para-Pedro é preso na Pavuna

homem morre em abordagem da PM em Nova Iguaçu

Ação foi realizada pela delegacia de Roubos e Furtos

Matheus Neto de 
Queiroz, o Rex, de 27 
anos, considerado ge-
rente geral do tráfico 
de drogas e segundo 
na hierarquia de co-
mando da comunidade 
Para-Pedro, localizada 
entre os bairros do Co-
légio e Irajá, na Zona 
Norte, foi preso na Pa-
vuna, também na Zona 
Norte.

Segundo o Disque 
Denúncia, o homem, 
ligado ao Terceiro Co-
mando Puro (TCP), 
foi encontrado por 
policiais do 41º BPM 
(Irajá) na Rua Embaú, 
próximo à comunida-
de Beira-Mar. Os agen-
tes apreenderam com 
ele uma moto, mode-
lo Honda PCX. Haverá 
uma apuração para sa-

ber se o veículo seria 
produto de roubo.

O caso foi registrado 
na 39ª DP (Pavuna). Na 
delegacia, as equipes 
confirmaram que havia 
um mandado de prisão 
em aberto, expedido 
pela Vara de Execuções 
Penais (VEP), com pedi-
do de recaptura, pois 
Matheus não retornou 
à prisão depois de re-
ceber o benefício de 
Visita Periódica ao Lar 
(VPL), em agosto de 
2022.

Rex cumpria pena de 
oito anos pelos crimes 
de roubo majorado e 
receptação. Ele possui 
várias anotações por 
crimes como roubo, 
homicídio, receptação 
e associação para tráfi-
co de drogas.

Matheus Neto de Queiroz, o Rex, estava foragido

REPRodução

Mulher é morta a tiros na frente de casa em Belford Roxo

Um homem morreu 
em uma abordagem de 
policiais militares em 
Nova Iguaçu, na Baixada 
Fluminense. Segundo a 
corporação, agentes do 
20º BPM (Mesquita) re-
alizavam patrulhamen-
to na Avenida Henrique 
Duque Estrada Meyer, 
no bairro Ponto Chic, 
quando viram dois ho-
mens em motocicletas 
e, ao tentarem abordá-
-los, eles fugiram.

Ainda de acordo com 
a PM, após um cerco na 
região, os militares per-
ceberam que um deles 
tentou sacar uma pis-
tola, fazendo com que 

um agente reagisse e 
atirasse. Em seguida, a 
equipe pediu socorro 
para o suspeito, mas ele 
não resistiu. O outro ra-
paz foi detido.

Em entrevista, Ítalo de 
Oliveira Maia, que foi 
detido e liberado após 
prestar depoimento, 
contou que não hou-
ve reação à abordagem 
dos policiais. Ele con-
tou, no entanto, que os 
agentes pediram para a 
dupla levantar a camisa, 
mas seu amigo apenas 
negou e não mostrou a 
arma. O homem, ainda 
não identificado, teria 
virado de costas e um 

dos PMs atirado.
A pistola, munições 

e a motocicleta foram 
apreendidas. O caso é 
investigado pela De-
legacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense 

(DHBF). A Polícia Civil 
informou que a perícia 
foi feita no local e que 
as diligências estão em 
andamento para apurar 
a motivação e a autoria 
do crime.

Pistola e munições foram apreendidas na ação

REPRodução

Uma mulher foi morta 
a tiros na frente da pró-
pria casa, em Belford 
Roxo, na Baixada Flumi-
nense. Judith Maria da 
Silva chegou a ser so-
corrida, mas não resis-
tiu aos ferimentos.

Segundo o delegado 
André Felippe Cavalcan-
te, titular da Delegacia 
de Homicídios da Baixa-
da Fluminense (DHBF), 

testemunhas informa-
ram que um homem 
de capacete, aparente-
mente bêbado ou dro-
gado, dizia que haviam 
roubado a chave de sua 
moto. Ele então sacou 
uma arma e atirou na 
direção em que um gru-
po de adolescentes que 
jogava bola, atingindo a 
vítima.

Judith voltava do tra-

balho no momento em 
que foi atingida na Rua 
Civilização, no bairro 
Piam, onde morava há 
décadas. O suspeito ain-
da não foi identificado.

De acordo com a Po-
lícia Militar, agentes do 
39° BPM (Belford Roxo) 
se encaminharam para 
o Hospital Municipal 
de Belford Roxo para 
checar a morte de uma 

mulher. No local, cons-
tataram que a vítima 
apresentava marcas de 
diversos disparos.

O caso está sendo 
investigado pela De-
legacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense 
(DHBF). A Polícia Civil 
informou que diligên-
cias estão em andamen-
to para apurar a autoria 
do crime.

Suspeito de aplicar estelionato do ‘golpe do amor’ é preso
Um homem, suspei-

to de participar de um 
esquema de estelio-
nato sentimental, co-
nhecido como “golpe 
do amor”, foi preso, 
na quinta-feira (24), 
durante uma operação 
em Rio das Pedras, na 
Zona Oeste.

De acordo com a Po-
lícia Civil, a vítima do 
crime, que é do esta-
do do Pará, acreditan-
do estar mantendo um 
relacionamento virtual 
com um estrangeiro, 

foi enganada e reali-
zou diversas transfe-
rências bancárias que 
totalizaram R$ 500 
mil.

Durante a investiga-
ção, os agentes iden-
tificaram que o inves-
tigado, que recebeu 
os valores em suas 
contas, com o intuito 
de ocultar a origem do 
dinheiro, fez transfe-
rências para uma em-
presa que opera crip-
toativos.

A Polícia Civil infor-

mou que Daniel da Sil-
va Cassiano operou e 
adquiriu criptomoedas 
para uma quadrilha de 
nigerianos e que pas-
sou uma quantia em 
dinheiro para uma 
das contas do grupo. 
O aparelho celular do 
preso foi apreendido 
e será encaminhado 
para a perícia. As equi-
pes também encontra-
ram uma arma e muni-
ções durante a ação.

A Operação Romance 
Scam tinha como ob-

jetivo cumprir manda-
dos de prisão preventi-
va, busca e apreensão 
e bloqueio e seques-
tro de bens, valores e 
ativos virtuais. Além 
do golpe do amor, os 
agentes ainda apuram 
lavagem de dinheiro.

A ação foi realizada 
por policiais da Dele-
gacia de Repressão às 
Ações Criminosas Or-
ganizadas e Inquéritos 
Especiais (Draco), em 
conjunto com a Polícia 
Civil do Pará.
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Mais Médicos: 407 profissionais começam a atuar em 22 estados
A partir desta semana, 

407 médicos formados no 
exterior e que concluíram 
o Módulo de Acolhimento 
e Avaliação do Programa 
Mais Médicos começam 
a atuar no Sistema Único 
de Saúde (SUS). De acor-
do com o Ministério da 
Saúde, a previsão é que o 
grupo atue em 180 muni-
cípios e 15 Distritos Sani-
tários Especiais Indígenas 
(DSEIs), distribuídos em 

22 estados.
“Com a chegada desses 

médicos, o Ministério da 
Saúde espera impactos 
positivos nas comunida-
des atendidas, como a 
ampliação do acesso aos 
serviços de saúde na aten-
ção primária, a redução do 
tempo de espera por aten-
dimento com a utilização 
do prontuário eletrônico 
do SUS (e-SUS APS), além 
de avanços significativos 

na saúde indígena”, desta-
cou a pasta em nota.

De acordo com o co-
municado, antes de ini-
ciarem as atividades, os 
profissionais de saúde 
passaram por um treina-
mento específico para 
atuar em situações de 
urgência e emergência e 
também no enfrentamen-
to de doenças prevalen-
tes nas regiões onde vão 
atuar, incluindo a malária.

“Com o objetivo de 
assegurar a eficácia do 
programa e a qualidade 
do atendimento presta-
do à população, a pasta 
acompanha de perto o 
desempenho dos profis-
sionais. Um dos principais 
instrumentos de monito-
ramento é o e-SUS APS, 
que permite registrar e 
acompanhar o histórico 
dos pacientes, facilitando 
a integração entre a aten-

ção primária e os demais 
níveis de cuidado,” infor-
ma inda o ministério.

NÚMEROS
Atualmente, cerca de 

24,9 mil profissionais do 
Mais Médicos atuam em 
4,2 mil municípios – 77% 
do território nacional. 
Dentre as cidades, 1,7 
mil, segundo o ministé-
rio, apresentam altos ní-
veis de vulnerabilidade 

social. A meta é alcançar 
28 mil profissionais no 
programa até o final de 
2025.

“Em dezembro de 
2024, o programa regis-
trou um marco ao atin-
gir o maior número de 
médicos em atividade 
nos Distritos Sanitários 
Indígenas (DSEIs), com 
601 profissionais atuando 
nessas regiões”, destacou 
a pasta.

EcONOmiA

Estado do Rio bate recorde com mais de 
200 mil novos negócios no 1º trimestre
estado do Rio de Janeiro registra 211.299 novos negócios no 
primeiro trimestre de 2025, maior número da história, com 
destaque para Meis e empresas formalizadas pela Jucerja

A economia do Es-
tado do Rio de Ja-
neiro deu sinais 

positivos no início de 
2025 com a abertura de 
211.299 novos negócios 
no primeiro trimestre. Do 
total, 22.638 empresas fo-
ram registradas pela Junta 
Comercial do Estado do 
Rio de Janeiro (Jucerja) e 
88.661 correspondem a 
novos Microempreende-
dores Individuais (MEIs). O 
dado representa um marco 
histórico e reforça a con-
fiança de empreendedores 
na retomada da economia 

o dado representa um marco histórico e reforça a confiança de empreendedores

divulgação

fluminense.
“Mais de 200 mil novos 

negócios registrados em 
três meses é uma exce-
lente notícia para o Esta-
do do Rio e demonstra a 
vitalidade do empreende-
dorismo fluminense. Esse 
crescimento não apenas 
movimenta a economia, 
mas também amplia as 
oportunidades de geração 
de empregos e renda para 
o nosso povo, em todas as 
regiões do estado”, afir-
mou o governador Cláu-
dio Castro.

A Jucerja destacou que 
este foi o melhor primei-
ro trimestre em seus 216 
anos de história, com o 
registro de 22.638 novas 

empresas, um crescimen-
to de 31% em relação ao 
mesmo período de 2024 
e 24% superior ao recorde 
anterior, de 2022.

Segundo o presidente 
da Jucerja, Sergio Romay, 
os resultados refletem um 
esforço contínuo de des-
burocratização e apoio 
aos empreendedores. 
“Esse crescimento recor-
de demonstra a confian-
ça dos empresários no 
estado e no trabalho que 
estamos desenvolvendo 
para simplificar e agilizar 
a abertura de empresas”, 
avaliou.

Além dos registros, a Ju-
cerja tem fortalecido o su-
porte aos pequenos negó-
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Aposentados e pensionistas começam 
a receber antecipação do 13º salário

Cerca de 34,2 milhões de 
aposentados, pensionistas 
e beneficiários de auxílios 
do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS) co-
meçaram a receber ontem 
(24) a primeira parcela do 
décimo terceiro salário. 
Feito de forma escalonada, 
conforme o dígito final do 
Número de Inscrição Social 
(NIS), o pagamento vai até 
8 de maio.

Com a previsão de inje-
tar R$ 73,3 bilhões na eco-
nomia, a antecipação do 
décimo terceiro do INSS 
será paga em duas parce-
las. A segunda parcela vai 
de 26 de maio a 6 de junho. 
As datas são definidas com 
base no dígito final do Nú-
mero de Inscrição Social 
(NIS) e com base na renda 
do beneficiário. Quem ga-
nha apenas o salário míni-
mo começa a receber antes 
de quem recebe mais que o 
mínimo.

Desde a semana passa-
da, a consulta pode ser fei-
ta no aplicativo Meu INSS, 
disponível para celulares e 
tablets, ou no site gov.br/
meuinss. Quem não tiver 
acesso à internet pode con-
sultar a liberação do déci-
mo terceiro pelo telefone 
135. Nesse caso, é necessá-
rio informar o número do 
Cadastro de Pessoas Físicas 
(CPF) e confirmar alguns da-
dos ao atendente antes de Pagamento da primeira parcela vai até 8 de maio

divulgação

cios por meio do Centro 
de Atendimento ao Em-
preendedor (CAE), projeto 
realizado em parceria com 
o IBAM e o CRCRJ. Com 15 
núcleos espalhados pelo 
estado, os CAEs oferecem 

orientação gratuita sobre 
formalização, benefícios e 
obrigações para MEIs. En-
tre maio de 2024 e março 
de 2025, foram realizados 
22.929 atendimentos.

“Antigamente, após 

abrir o seu negócio, os 
microempreendedores fi-
cavam desassistidos. Por 
isso, prestamos esse servi-
ço gratuito de orientação 
por meio dos CAEs”, expli-
cou Sergio Romay.

fazer a consulta. O atendi-
mento telefônico está dis-
ponível de segunda a sába-
do, das 7h às 22h.

 O decreto com a anteci-
pação do décimo terceiro 
do INSS foi assinado no iní-
cio do mês pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva. 
Este será o sexto ano segui-
do em que os segurados do 
INSS receberão do décimo 
terceiro antes das datas tra-
dicionais, em agosto e em 
dezembro. Em 2020 e 2021, 
o pagamento ocorreu mais 
cedo por causa da pande-
mia de covid-19. Em 2022 
e 2023, as parcelas foram 
pagas em maio e junho. Em 
2024, em abril e maio.

Conforme os dados mais 
recentes do INSS, de feve-
reiro, 28,68 milhões de pes-
soas, cerca de 70,5% do to-
tal dos segurados do INSS, 
ganham até um salário mí-
nimo por mês (R$ 1.518), 
enquanto 11,98 milhões de 

beneficiários recebem aci-
ma do piso nacional. Desse 
total, 10,6 mil ganham o 
teto da Previdência Social, 
de R$ 8.157,41. 

A maioria dos aposenta-
dos e pensionistas receberá 
50% do décimo terceiro na 
primeira parcela. A exceção 
é para quem passou a rece-
ber o benefício depois de 
janeiro e terá o valor calcu-
lado proporcionalmente.

O Ministério da Previdên-
cia esclarece que os segura-
dos que recebem benefício 
por incapacidade temporá-
ria (antigo auxílio-doença) 
também têm direito a uma 
parcela menor do décimo 
terceiro, calculada de acor-
do com a duração do bene-
fício. Por lei, os segurados 
que recebem benefícios 
assistenciais, como o Bene-
fício de Prestação Continu-
ada (BPC) e o Renda Mensal 
Vitalícia, não têm direito a 
décimo terceiro salário.

Escolas públicas poderão ter atividades 
pedagógicas sobre mudanças climáticas

A rede pública estadual 
de ensino poderá contar 
com atividades pedagógi-
cas, eventos e palestras, 
para promover a conscien-
tização e reflexão sobre 
temas e datas comemora-
tivas referentes à justiça 
social, à conscientização 
sobre mudanças climáticas 
e ao racismo ambiental. A 
determinação consta no 
Projeto de Lei 3.659/24, 
de autoria original da de-
putada Marina do MST 
(PT), que a Assembleia Le-
gislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj) aprovou, 
ontem (24), em segunda 
discussão. A medida será 
encaminhada ao Governo 
do Estado para sanção ou 
veto em até 15 dias úteis.

O texto do projeto ainda 
lista os seguintes temas: 
ecologia; população; povos 
indígenas; preservação da 

camada de ozônio; redu-
ção de desastres naturais; 
urbanismo; aquecimento 
global, geopolítica e clima; 
justiça climática; fenôme-
nos atmosféricos como ci-
clones, furacões e tornados 
e suas relações com as mu-
danças do clima; transição 
energética justa no Brasil 
e no panorama global; in-
tegridade da biosfera; e 
história dos movimentos 
climáticos, ambientalismo 
interseccional e práticas 
sustentáveis.

As unidades de ensino 
poderão receber convi-
dados especialistas para 
proferirem palestras e 
promover outras ações. As 
unidades de ensino tam-
bém poderão realizar prá-
ticas externas, como ativi-
dades de campo e período 
de vivência com a nature-
za a fim de proporcionar 

maior contato com o meio 
ambiente.

Marina do MST explicou 
que a proposta foi feita 
através do Coletivo Demo-
cracia Verde. “A educação 
pública é base fundamen-
tal para a evolução do ci-
dadão e da cidadania. Não 
existe cidadania sem cons-
ciência ambiental, pois a 
urgência da preservação 
define os desafios dessa 
e das próximas gerações. 
Ainda mais no Estado do 
Rio de Janeiro, historica-
mente marcado pela po-
luição e pela urbanização 
desigual, devemos prepa-
rar nossa juventude nas 
escolas públicas estaduais 
para lidar com tais desa-
fios”, comentou a deputa-
da.

A proposta comple-
menta a Lei 3.325/99, que 
dispõe sobre a Educação 
Ambiental, institui a Polí-
tica Estadual de Educação 
Ambiental e cria o Progra-
ma Estadual de Educação 
Ambiental.Também assi-
nam o texto como coau-
tores os deputados Jari 
Oliveira (PSB), Carlos Minc 
(PSB), Fred Pacheco (PMN), 
Yuri (PSol), Renata Souza 
(PSol), Elika Takimoto (PT), 
Flavio Serafini (PSol), Luiz 
Paulo (PSD), Renato Ma-
chado (PT) e Dionísio Lins 
(PP).

As unidades de ensino poderão receber convidados especia-
listas para proferirem palestras e promover outras ações

divulgação
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dia de São Jorge é celebrado 
com procissão pelo Centro

Na última quarta-feira 
(23), Barra Mansa celebrou 
o Dia de São Jorge com 
uma procissão que per-
correu ruas do Centro do 
município. A concentração 
aconteceu no Corredor 
Cultural, local onde as pes-
soas saíram em direção a 
Avenida Joaquim Leite. O 
evento, que é uma realiza-
ção da Confraria dos Ógãs 
e do grupo Mensageiros do 
Axé, conta com o apoio da 
Prefeitura de Barra Mansa, 
por meio da Secretaria de 
Assistência Social e Direi-
tos Humanos e também da 
Fundação Cultura.

Este foi o segundo ano 
de procissão à São Jorge na 
cidade, o primeiro foi reali-

zado em 2024.
Um dos organizadores 

e responsáveis pela Con-
fraria dos Ogãs, Alexandre 
Camargo, destacou a festi-
vidade. “Estamos felizes de 
mais um ano poder promo-
ver nossa procissão à São 
Jorge pelas ruas de Barra 
Mansa. Contando com o 
apoio do poder público, 
poderemos mantê-la, res-
peitando todas as demais 
religiões”, frisou.

O presidente da Funda-
ção Cultura, Alexandre Ca-
neda, ressaltou a realização 
do evento. “Foi um sucesso 
essa procissão à São Jorge 
que aconteceu em nosso 
município. Parabéns aos 
organizadores”, destacou.

O Hospital São João Ba-
tista (HSJB), em Vol-
ta Redonda, realizou 

mais 22 procedimentos em 
um novo mutirão de cirur-
gias, que teve início no último 
sábado (19), após o feriado da 
Sexta-feira Santa (18), e pros-
seguiu até a última quarta-
-feira (23), aproveitando as 
comemorações pelo Dia de 
Tiradentes (segunda, 21) e o 
Dia de São Jorge, feriado es-
tadual celebrado em 23 de 
abril. No total, foram 18 in-
tervenções ortopédicas, além 
de outras quatro de urologia.

No último sábado (19), o 
ortopedista Flávio Reis, que 
também é diretor-médico do 
HSJB, realizou quatro cirurgias 
ortopédicas em pacientes en-
tre 45 e 75 anos: videoartros-
copias de joelho esquerdo 
(duas), artroplastia de quadril 
esquerdo e artroplastia de jo-
elho direito. Ele realizou, ain-
da, mais três intervenções na 

última segunda-feira (21), em 
pacientes com idades entre 
59 e 75 anos, que incluíram 
artroplastia de joelho esquer-
do, osteossíntese de fratura 
de fêmur direito e artroplas-
tia de quadril esquerdo, com 
retirada de DHS (parafuso di-
nâmico do quadril).

Na última terça-feira (22), 
foram realizadas dez cirur-
gias, sendo seis de ortopedia 
com o médico Vinicius. Os 
pacientes, com idades entre 
26 e 66 anos, passaram por 
procedimentos como osteos-
síntese de fratura de calcâ-
neo direito; osteossíntese de 
fratura de falange em um dos 
dedos do pé direito; e retira-
da de material de síntese do 
tornozelo direito, do pé direi-
to e do tornozelo esquerdo 
(duas).

No mesmo dia, os médicos 
Anderson e Ticiane realiza-
ram quatro cirurgias uroló-
gicas, em pacientes entre 55 
e 79 anos. Três delas foram 
de ressecção transuretral da 
próstata, procedimento utili-

zado para tratar a hiperplasia 
prostática benigna (HPB), con-
dição caracterizada pelo au-
mento do volume da próstata 
que pode comprimir a ure-
tra e causar sintomas como 
dificuldade para urinar, jato 
urinário fraco, sensação de 
esvaziamento incompleto da 
bexiga e aumento da frequ-
ência urinária, especialmente 
à noite.

Eles também realizaram 
uma prostatectomia a céu 
aberto, realizada para tratar 
problemas significativos da 
próstata, principalmente a hi-
perplasia prostática benigna 
em casos de próstatas mui-
to volumosas ou quando há 
outras complicações, como 
cálculos na bexiga ou divertí-
culo.

As últimas cirurgias do mu-
tirão, num total de cinco, fo-
ram realizadas na quarta-feira 
pelo médico Paulo Henrique, 
em pacientes com idades 
entre 27 e 71 anos. Os pro-
cedimentos incluíram oste-
ossínteses de fratura de tíbia 

os mutirões de cirurgias do hospital São João batista têm sido um importante 
instrumento para expandir o acesso da comunidade a procedimentos médicos

Com sequência de feriados, hospital São João batista 
atende a 22 pacientes em novo mutirão de cirurgias
Procedimentos foram realizados entre sábado (19) e 
quarta-feira (23) na unidade hospitalar, envolvendo 
profissionais de ortopedia e urologia
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Barra Mansa promove atividades 
de conscientização sobre o autismo

A Prefeitura de Barra 
Mansa, através das secre-
tarias de Saúde e da Pessoa 
com Deficiência, realizou 
na manhã de ontem (24), 
o ‘Abril Azul – Com Amor 
as Peças se Encaixam’. A 
iniciativa, realizada na USF 
Colônia, teve como foco 
a conscientização sobre 
o Transtorno do Espectro 
Autista (TEA) e incluiu uma 
série de atividades voltadas 
para famílias atípicas, com 
oficinas para crianças, um 
painel de sensações e um 
corredor sensorial, além 
de momentos de recreação 
que ofereceram brincadei-
ras, pipocas, algodão-doce 
e cachorro-quente.

A coordenadora da Equi-
pe Multidisciplinar (eMulti), 
Yasmim Rio Verde, explicou 
que o evento visa despertar 
a consciência sobre a im-
portância do diagnóstico 
correto do TEA e a inclusão 
de pessoas autistas no coti-
diano da sociedade. “É es-
sencial mostrar às famílias a 
relevância do autocuidado. 
Muitas mães, por exemplo, 
sacrificam sua própria saú-
de e o bem-estar para cui-

esquerda e direita, osteossín-
tese de fratura de platô tibial 
esquerdo, osteossíntese de 
fratura do rádio distal esquer-
do e osteossíntese de fratura 
de úmero direito.

OS MUTIRõES
Os mutirões de cirurgias 

do Hospital São João Batis-
ta têm sido um importante 
instrumento para expandir o 
acesso da comunidade a pro-
cedimentos médicos. Graças 
a essa iniciativa, o HSJB tem 
conseguido aumentar o nú-

mero de atendimentos, be-
neficiando tanto pacientes 
que aguardavam por cirurgias 
eletivas quanto aqueles que 
necessitam de intervenções 
urgentes.

Como centro de referência 
em pronto atendimento, o 
HSJB, por meio dessa estraté-
gia operacional, tem assegu-
rado mais rapidez e qualidade 
no atendimento, consolidan-
do o papel do hospital como 
uma instituição fundamental 
para a saúde dos cidadãos de 
Volta Redonda.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto expressou seu 
reconhecimento à dedicação 
dos profissionais envolvidos 
no expressivo número de ci-
rurgias realizadas no último 
mutirão.

“Agradecemos imensa-
mente à nossa equipe, que se 
dedica nos fins de semana e 
feriados para cuidar da nossa 
população. Com esse esforço, 
temos alcançado recordes su-
cessivos no número de cirur-
gias a cada mês”, afirmou o 
prefeito.

dar dos filhos, então hoje 
estamos promovendo ro-
das de conversa e enquan-
to isso os filhos participam 
das oficinas e outras ativi-
dades”, afirmou Yasmim.

Lucas Alves, subsecretá-
rio da Pessoa com Deficiên-
cia, também esteve presen-
te e destacou a necessidade 
de uma integração eficaz 
entre as secretarias de Saú-
de e Educação para promo-
ver políticas públicas que 
atendam às necessidades 
das pessoas com TEA. “Es-
tamos buscando formas 
criativas e eficientes para 

garantir que todos tenham 
o atendimento que preci-
sam, as três secretarias es-
tão colaborando para iden-
tificar e superar os desafios 
que as famílias enfrentam 
no acesso à saúde e a edu-
cação, especialmente no 
que diz respeito ao atendi-
mento com neuropediatras 
e agentes de apoio, que são 
fundamentais para o diag-
nóstico e acompanhamento 
dos autistas”, acrescentou 
Lucas.

O evento também contou 
com a participação especial 
de estudantes da Escola 

Municipal Santo Antônio, 
que tiveram a oportunidade 
de aprender mais sobre o 
TEA. Lucas enfatizou a im-
portância da interação dos 
alunos com o tema, men-
cionando que a Casa Azul, 
onde são realizadas as tera-
pias, está anexada à escola. 
“Promover essa integração 
é essencial. Os alunos po-
dem vivenciar na prática o 
que é o autismo e entender 
o papel significativo que 
podem desempenhar no 
desenvolvimento das pes-
soas com essa condição”, 
destacou.

Furlani promove ação com piloto mirim campeão de kart e estimula a prática esportiva
O prefeito Luiz Furlani, o 

secretário de Esporte, Má-
rio Jorge dos Santos Ferrei-
ra e demais servidores que 
trabalham na Secretaria de 
Juventude, Esporte e Lazer 
(SMJEL), participaram de 
uma ação com o piloto mi-
rim morador de Barra Man-
sa, Eduardo Martini Mota, 
mais conhecido como Dudu 
Mota. Na oportunidade, Fur-
lani e os demais correram de 

kart com o garoto, no Kartó-
dromo de Volta Redonda, 
localizado no bairro Aero 
Clube.

A iniciativa teve como ob-
jetivo promover o esporte, 
incentivar e dar mais visibi-
lidade a carreira do pequeno 
piloto que já foi campeão 
mirim no ano de 2023, na 
cidade de Guaratinguetá, 
estado de São Paulo. Além 
disso, Dudu também soma 

feitos como pilotar no Kar-
tódromo Ayrton Senna, em 
Interlagos, uma das pistas 
mais importantes do país.

Furlani exaltou a determi-
nação e o foco do Dudu e fri-
sou que incentivar e apoiar 
o esporte é fundamental 
para o futuro das crianças e 
adolescentes. “Participamos 
do desafio de Kart com o 
Dudu, corri e comi poeira. 
O garoto é um talento de 

nossa cidade, nos deixa feliz 
e orgulhoso ver que Barra 
Mansa tem grandes poten-
ciais como nosso pequeno 
piloto, Dudu. Viemos apoiar 
e incentivar para que ele 
possa crescer e evoluir ainda 
mais no esporte”, enfatizou.

O secretário de Espor-
te, Mário Jorge dos Santos 
Ferreira, destacou a ação e 
ressaltou que o menino tem 
grande futuro. “Fico muito 

feliz por este momento. Foi 
importante para o Dudu e 
também para nós. Apesar 
de ser uma criança, ele tem 
muito talento e um futuro 
promissor. Que essa ação 
possa incentivar mais crian-
ças a praticarem esporte, 
seja kart, vôlei ou demais 
atividades. Essa é a nossa 
principal meta”, frisou Má-
rio, acrescentando ainda 
que estará na torcida pelo 

menino por onde ele com-
petir.

Dudu Mota agradeceu a 
iniciativa junto à Secreta-
ria de Esporte e ao prefei-
to Furlani. “Foi muito bom 
correr na pista junto com 
o prefeito. Gosto muito de 
kart e de outros esportes e 
estar praticando a atividade 
pode ajudar outras crianças 
a começarem também”, co-
municou.

Evento teve apoio da Fundação Cultura e da Secre-
taria de Assistência Social e direitos humanos

REPRodução 

‘Abril Azul’ levou rodas de conversa, oficinas e outras ações para os moradores do bairro Colônia

REPRodução 
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Ingredientes

Modo de preparo

PEIXE COM AÇAÍ

200 g de filé de pes-
cada / sal a gosto 
/ pimenta a gosto / 
1 xícara de farinha 
de trigo / 1 xícara 
de ovos batidos / 
1 xícara de farinha 
de rosca / óleo 
quente para fritar / 
500 g de polpa de 
açaí

Corte os filés de 
peixe em gurjões e 
tempere-os com sal 
e pimenta a gosto
Disponha a farinha 
de trigo, os ovos e 
a farinha de rosca 
em recipientes se-
parados
Em seguida, passe 
cada pedaço de 
peixe na farinha de 
trigo, nos ovos e na 
farinha de rosca, 
nesta ordem
Aqueça bem uma 
frigideira ou panela 
com óleo e frite os 
pedaços até que 
estejam dourados
À parte, bata a pol-
pa de açaí no liqui-
dificador até que 
forme um creme
Transfira a polpa 
batida para o reci-
piente em que será 
servida ou despeje 
sobre o peixe frito

FILÉ DE MERLUZA COM 
BATATA AO FORNO

8 filés de merluza
4 batatas cruas (em 
rodelas, sem casca)
1 pimentão (corta-
do em rodelas)
2 tomates (corta-
dos em rodelas - as 
sementes ficam à 
preferência)
1 cebola (cortada 
em rodelas)
Molho de tomate 
de boa qualidade
Orégano
Azeite para untar

Ingredientes

Modo de preparo

Tempere os filés à 
seu gosto e reserve 
por 10 minutos
Unta um refratário 
com azeite e faça 
uma camada de 
batata, em seguida 
arrume os filés sobre 
a batata
Acrescente a ce-
bola, o tomate, o 
pimentão, orégano 
a gosto, regue com 
o molho de tomate 
(1/2 lata)
Cubra com o res-
tante das batatas
Cubra com papel 
alumínio e leve ao 
forno alto até que 
as batatas fiquem 
macias

Ingredientes

Modo de preparo

CANjICA

1 1/2 xícara (chá) de 
milho para canjica/ 
7 xícaras (chá) de 
água/ 1 lata de leite 
condensado/ 1 lata 
de leite (use a lata 
de leite condensado 
vazia para medir)/ 
1 vidro de leite de 
coco (200ml)/ 1 xíca-
ra (chá) de açúcar/ 1 
canela em pau/ 2 cra-
vos da índia/ 100g de 
coco ralado/ 1 xícara 
(chá) de amendoim 
sem pele torrado e 
triturado

Deixe o milho de mo-
lho em água de um 
dia para o outro.
Escorra e coloque na 
panela de pressão.
Adicione as 7 xícaras 
(chá) de água, tampe 
e cozinhe por 40 mi-
nutos depois que pe-
gar pressão.
Retire a pressão da 
panela e escorra a 
canjica.
Leve ao fogo em uma 
panela junto com o 
leite condensado, o 
leite, o leite de coco, 
o açúcar, a canela, o 
cravo e o coco por 10 
minutos, ou até ficar 
cremoso.
Coloque em taças, 
polvilhe com o amen-
doim e sirva.

Ingredientes

Modo de preparo

CARAPEBA 
gRELhADA

1 carapeba limpa e 
sem vísceras/ Suco 
de 1 limão/ Sal a gos-
to/ 3colheres (sopa) 
de azeite/ 1 folha de 
alface para decorar

Tempere a carapeba 
com o suco de limão 
e o sal.
Grelhe-a em uma 
grelha, untada com 
o azeite por 20 minu-
tos.
Na metade do tem-
po, vire o peixe, para 
grelhar por igual.
Arrume a folha de al-
face em uma traves-
sa e coloque o peixe 
sobre ela.

Cauã Reymond ignora polêmicas e exibe seu dia a dia
divulgação/instagram

Em declaração apaixonada para Simone Mendes, Kaká Diniz confessa: ‘Eu percebo’
Marido da cantora Si-

mone Mendes, o empre-
sário Kaká Diniz usou as 
redes sociais para com-
partilhar uma declara-
ção de amor

Marido da cantora 
Simone Mendes, o em-
presário Kaká Diniz 
usou as redes sociais 
para compartilhar uma 
declaração. Na noite da 
última quarta-feira (23), 
ele compartilhou um 
álbum de fotos ao lado 
da amada e ressaltou o 
amor que sente por ela.

“A vida é feita de mo-
mentos… Mas são as 
pessoas que tornam 
esses momentos eter-
nos. Entre tantas risa-
das, abraços e olhares, 
eu percebo: a felicidade 
verdadeira não está no 

O ator Cauã Reymond 
compartilhou novas fo-
tos de sua rotina na rede 
social. Ontem (24), o fa-
moso separou alguns re-
gistros de seu dia a dia e 
mostrou como anda sua 
vida longe do trabalho e 
das polêmicas envolven-
do seu nome.

Ignorando os boatos 
de uma suposta briga en-
tre ele e Bella Campos, o 
intérprete de César em 
Vale Tudo exibiu nos re-
gistros que continua se 
cuidando. Fazendo dieta, 
seguindo sua alimenta-
ção com comida caseira 
e natural, trabalhando 
e curtindo a natureza, 
Cauã Reymond mostrou 
que está com tudo equi-
librado.

Nos comentários da 
publicação, os internau-
tas reagiram ao verem 
o post do galã. “Você é 
muito maior que qual-
quer fofoquinha e intriga 
de bastidores”, demons-
traram apoio. “Lindo, 
talentoso.... Respeitem a 
história dele”, pediram 
outros.

Ainda na última quar-
ta-feira (23), Cauã Rey-
mond postou mais cli-
ques e chamou a atenção 
ao surgir tomando banho 
em um momento. Sem 
camisa, ele exibiu seu 
físico escultural e deu o 
que falar em meio a boa-
tos de que Bella Campos 
teria reclamado de seu 
cheiro.

Após a suposta queixa 

Em meio a boatos de briga com Bella 
Campos nos bastidores de novela, 
Cauã reymond ignora polêmicas e 
posta novos cliques de sua rotina

FAmOSOS

lugar, está em quem está 
ao seu lado. Amor é di-
vidir a vida com alguém 
que te faz sorrir mesmo 
nos dias difíceis, que se-
gura tua mão quando o 
mundo balança e cele-
bra contigo cada peque-
na conquista como se 

fosse a maior vitória”, 
iniciou o empresário.

Que complementou: 
“Com você, tudo é mais 
leve. Com você, até o si-
lêncio tem sentido. Com 
você, eu entendi que a 
felicidade não precisa 
ser procurada quando 

ela já mora dentro de 
casa. Te amo, e amo 
viver cada capítulo da 
vida com você ao meu 
lado. Simone Mendes”.

Nos comentários, os 
internautas elogiaram o 
casal. “Lindos!!! Eu amo 
um casal!”, disse um. “O 

divulgação/instagram

Wanessa e Fiuk? Cantora abre o jogo sobre rumores de affair

A cantora Wanessa Ca-
margo se pronunciou ao 
ver rumores de que esta-
ria vivendo um affair com 
o cantor e ator Fiuk. Veja 
o que ela falou

A cantora Wanessa 

Camargo se pronun-
ciou ao ver os rumores 
de que estaria vivendo 
um affair com o cantor 
e ator Fiuk. Os boatos 
começaram nos últimos 
dias após os dois serem 
vistos conversando du-

rante a final do BBB 25 e 
ela já colocou um ponto 
final no assunto ao ne-
gar que os dois estejam 
envolvidos.

Nos bastidores do Tro-
féu Imprensa, do SBT, 
Wanessa disse que deu 

amor está nas coisas 
mais simples e a beleza 
está como nós enxer-
gamos a beleza tão na-
tural o casal mais lindo 
do mundo”, escreveu 
outra. “Eu amo este ca-
sal eles são maravilho-
so admiro muito .Que 
Deus continue abenço-
ado vcs sempre”, co-
mentou uma terceira 
pessoa.

Recentemente, Simo-
ne Mendes e Kaká Diniz 
renovaram os votos de 
casamento durante uma 
viagem para Las Vegas, 
nos Estados Unidos. Os 
dois estão casados des-
de 2013 e refizeram as 
juras de amor em uma 
celebração intimista. 
Eles são pais de Henry, 
de 10 anos, e Zaya, de 
quatro. 

risada ao ver os boatos. 
“Fiuk é meu amigo, amo 
ele. Conheço Fiuk des-
de pequenininho, por-
que sou muito amiga 
da Cleo e acabei ficando 
próxima do Fiuk. Ele é 
um amor, meu amigo e 
a gente dá risada [sobre 
os rumores]”, disse ela.

Vale lembrar que Wa-
nessa e Dado estão 
separados há algum 
tempo. Em fevereiro, 
ela confirmou o fim do 
namoro e falou no pro-
grama Domingão com 
Huck, da Globo, sobre a 
decisão de ficar solteira 
por um tempo. “O que 
eu posso dizer agora, 
é que eu estou preci-
sando de uma solitude, 
precisando de um pou-
quinho de solidão para 
pensar na minha vida. 
Foi um ano de 2024 mui-
to desafiador para mim, 

em todos os sentidos, 
então foi um ano que eu 
aprendi tanta coisa e foi 
tanto barulho, eu preci-
sava de silêncio. Às ve-
zes o silêncio é ficar um 
pouco sozinha, esperar 
esse momento para en-
tender”, acrescentou. 

É bom lembrar que 
casal reatou o namoro 
em 2022 após cerca de 
20 anos separados. Eles 
namoraram no início da 
vida adulta e cada um 
seguiu o seu caminho. 
Ele teve seus filhos e 
viveu outros relaciona-
mentos. Enquanto isso, 
ela se casou com o em-
presário, com quem 
teve dois filhos, João 
Francisco e José Marcus. 
Após ela se separar, os 
dois voltaram a namo-
rar. Depois do BBB, ela 
ficou um tempo separa-
da de Dado.

divulgação/instagram

da atriz sobre o cheiro 
do galã, relembrou-se 
uma entrevista em que 
ele contou que não usa 
desodorante comum. 

SUPOSTA BRIGA DE 
BELLA CAMPOS E CAUã 

REYMOND
Nos últimos dias, uma 

suposta briga entre Cauã 
Reymond e Bella Cam-
pos virou notícia. A co-
lunista Carla Bittencourt 

revelou que a discussão 
deles não teria começa-
do apenas no estacio-
namento dos estúdios 
da Globo, como Valmir 
Moratelli, da Veja Gen-
te, divulgou. A jornalis-
ta contou que a atriz já 
havia formalizado uma 
reclamação sobre o cole-
ga antes mesmo de Vale 
Tudo estrear.

Conforme informações 
da colunista, do site Leo 

Dias, aatriz teria alega-
do que o galã era de-
bochado, mau colega, 
displicente, agressivo e 
machista. A reclamação 
de Bella foi feita à dire-
ção da novela – coman-
dada por Paulo Silvestri-
ni – e também ao setor 
de compliance do canal. 
A moça também teria 
reclamado diretamente 
para o ator sobre suas 
atitudes dele.
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mantenha a cidade limpa!

não jogue lixo nas ruas. 

a população agradece!
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Ingredientes

Modo de preparo

ROLO DE CARNE 
REChEADO COM 

ESPINAFRE E qUEIjO

 600 g de carne mo-
ída;200 g de espina-
fres frescos; 125 g de 
mussarela (ou outro de 
sua preferência); sal e 
pimenta à gosto; alho 
em pó à gosto; colorau 
à gosto; azeite à gosto; 
400g de abóbora (usei 
abóbora manteiga); 1/2 
cebola.

 Leve uma frigideira ao 
fogo com um pouco de 
azeite e deixe aquecer. 
Acrescente os espina-
fres e tempere com uma 
pitada de sal. Deixe os 
espinafres murcharem 
e saltearem, retire es-
correndo todo o líquido 
e deixe esfriar comple-
tamente.
Numa tigela coloque a 
carne moída e tempere-
-a com sal e pimenta e 
amasse bem para mis-
turar. Coloque depois 
a carne numa tábua de 
cozinha, numa camada 
só formando uma espé-
cie de retângulo.
No meio coloque os es-
pinafres já frios e sobre 
estes o queijo cortado 
em palitos. Enrole a car-
ne sobre os espinafres 
e o queijo, formando um 
rolo e apertando bem 
para que o recheio não 
escape. Coloque depois 
o rolo numa assadeira.
Corte a abóbora em 
cubos pequenos e colo-
que em volta do rolo de 
carme. Pique a cebola e 
espalhe sobre a abóbo-
ra, com uma pitada de 
sal, e tempere tudo com 
o alho em pó, o colorau 
e regue com um fio de 
azeite.
Leve a assar em forno 
previamente aquecido a 
180ºC durante cerca de 
45 minutos ou até a car-
ne estar cozida e a abó-
bora macia e tostada.
Sirva a carne em fatias 
e acompanhe com uma 
salada ou legumes cozi-
dos.

SALADA 
MULTICOR

Alface roxa; Alface ver-
de; Tomates cerejas; 
Beterraba; Pimentão 
verde; Pimentão verme-
lho; Pimentão amarelo; 
Azeitona chilena;  Bró-
colis;  Tempero a gosto.

Ingredientes

Modo de preparo
Cortar os pimentões e a 
alface em tiras.
Ralar a beterraba e cozi-
nhar o brócolis.
Colocar nas bordas de 
uma travessa a alface 
roxa, depois a alface 
verde e a seguir a be-
terraba. Enfeitar com os 
pimentões, os tomates 
cerejas, as azeitonas e 
o brócolis.

Câmara Municipal de Nova Iguaçu
ESTADO DO RIO DE JANEIRO

ATOS OfICIAIS

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVA 
IGUAÇU, no uso de suas atribuições regimentais, 

RESOLVE:

PORTARIA N° 193, DE 24 DE ABRIL DE 2025.
TORNAR SEM EFEITO a Portaria nº 192, de 16 de abril de 
2025, publicada em 18 de abril de 2025 no Jornal Hora H.

              Nova Iguaçu, 24 de abril de 2025.

MARCIO LUIS MARQUES GUIMARAES
Presidente 
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